

DE ARGENTINA A LAS NACIONES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES
BOLETÍN MISIONERO MENSUAL
AGOSTO DEL 2023
NÚMERO 12



EL DNM DESDE ADENTRO

AGO 2023

NÚMERO
12

EL DNM DESDE ADENTRO

El Departamento Nacional de Misiones es la agencia misionera que pertenece a la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina. Y, como tal, fue creada para ayudar a la iglesia local a entender su llamado a enviar a aquellos que han sido llamados por Dios a extender el Reino de Dios a las naciones. Por lo tanto, sin las iglesias locales, el DNM no tendría razón de ser. En otras palabras, podríamos decir que en DNM no hace misiones directamente, sino que busca que todas y cada una de las iglesias, pastores, líderes y miembros que componen la Fraternidad de la Unión de las Asambleas de Dios, sean parte con sus rodillas, pies y manos de llevar el evangelio hasta lo último de la tierra.

Entendiendo esto, dedicaremos el boletín de hoy para conocer a las personas que trabajan día a día en el DNM, ya sea en las oficinas, los ministerios de apoyo o siendo parte de la comisión directiva. Hay hombres y mujeres dedicados que trabajan todos los

días para que cada iglesia local se involucre en la Gran Comisión, de manera tal que cada miembro de ella tenga visión y carga misionera, resultando en el envío de misioneros a las naciones.

Te invitamos a que puedas tomarte un tiempo para conocer al DNM desde adentro. Le daremos voz a distintas personas claves que, desde su lugar, permiten coordinar todos los esfuerzos necesarios. Te alentamos a que puedas orar por ellos y por el trabajo que realizan.

INDICE

- **Pág. 2 - Editorial**
- **Pág. 3 - El propósito es ayudar a la iglesia a cumplir su llamado**
- **Pág. 4 - Puertas adentro, por Clarisa Sokoluk**
- **Pág. 9 - DNM Argentina: objetivos 2023 por Ruben Alegre - Presidente**
- **Pág. 11 - Mi trabajo como promotora nacional, por Silvia Ferrando - Promotora Nacional y Tesorera Nacional**
- **Pág. 13 - Mi rol en el DNM, por Luis Gugliotta - Vicepresidente**
- **Pág. 14 - Reseñas de un fin de semana glorioso, Por Angelica Escocan - Coordinadora Nacional del GIM**



DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES

DIRECCIÓN GENERAL

Rubén Alegre

EDICIÓN Y DISEÑO

Matías Pecile

CORRECCIÓN

Clarisa Sokoluk

CONTACTO OFICINAS

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires - Argentina

TEL.: (54-11) 4958-5095 / 5195

EMAIL: repcion@dnmargentina.org

EL PROPÓSITO ES AYUDAR A LA IGLESIA A CUMPLIR SU LLAMADO

Desde su fundación, el Departamento Nacional de Misiones ha sido una entidad esencial en la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina, facilitando la formación, entrenamiento y envío de misioneros, para llevar a cabo proyectos humanitarios y evangelísticos en diversas comunidades, tanto en territorio argentino como en el extranjero.

Las oficinas del DNM, están ubicadas en Av. Rivadavia 4152, Almagro CABA, coordinadas por el Mis. Fernando Moyano, y cuatro secretarias (Clarisa, Jéssica, Daniela y Bárbara), actúa como centro de coordinación y recursos para todos aquellos que deseen servir en misiones. Recepciona y administra los recursos, mantiene relaciones multilaterales internacionales e institucionales; su compromiso va más allá de las fronteras, brindando apoyo a misioneros locales e internacionales a través de programas de capacitación, asesoramiento y recursos para asegurar un impacto significativo en las etnias multiculturales a las que sirven.

La agencia mantiene una presencia digital a través de su página web oficial, www.dnmargentina.org, donde se proporciona información detallada sobre sus actividades, proyectos actuales y oportunidades de participación. Esta plataforma también sirve como un recurso valioso para quienes buscan conocer más sobre el trabajo misionero y cómo pueden colaborar en esta causa trascendental.

El Departamento Nacional de Misiones se compromete a seguir promoviendo el mensaje del Señor Jesucristo, fundando más iglesias misioneras en el mundo, promoviendo la visión integral del Reino de los Cielos en Argentina y la unidad a través de sus esfuerzos misioneros. Su labor incansable contribuye al crecimiento espiritual y al bienestar de comunidades en todo el mundo.



El Departamento Nacional de Misiones de la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina, con sede en Av. Rivadavia 4152, Almagro CABA, se enorgullece en anunciar su función clave en la promoción y coordinación de actividades misioneras en el país y más allá de las fronteras argentinas. La agencia, cuya presencia es reconocida a nivel nacional, se ha comprometido a difundir el mensaje del Señor Jesucristo con amor y obras de piedad, a través de sus misioneros y programas estratégicos con 228 misioneros, en más de 75 etnias en 52 países.

PUERTAS ADENTRO

POR CLARISA SOKOLUK



De vez en cuando se oye el refrán “cada familia es un mundo aparte” y para ser sinceros, cada oficina también lo es. Hablando sobre la estructura y funcionamiento del DNM, una vez un directivo comentó que puede llevar varios meses conocer la dinámica de movimientos que ocurren mensualmente en la oficina del DNM y los que trabajamos puertas adentro, somos testigos vivenciales de cuán cierto esto es.

Históricamente ha habido varios escritorios de trabajo como el de recepción, secretaría, asistente, movilización, recibos, cuentas, etc., pero en la actualidad, el trabajo diario está distribuido entre personas que trabajan online y otras que trabajan en el edificio, como es el caso de las secretarías administrativas. Aquí les compartimos una reseña de los tres escritorios que en la oficina se dedican 40 horas a la semana a atender una amplia variedad de frentes que comprende la obra misionera:





RECEPCIÓN Y OFRENDAS

- Se ocupa de la atención al público, las visitas, los llamados y al mismo tiempo atiende consultas de pastores, donantes y misioneros.
- Cada jornada gestiona las ofrendas recibidas a través de depósitos y transferencias bancarias.
- Atiende las ventas de los materiales literarios y también gestiona los recibos que se emiten por cada ofrenda para luego enviar las correspondencias postales a todos los puntos del país que han realizado las donaciones.

CUENTAS

- Tiene a su cargo la gestión de los movimientos contables de más de doscientas cuentas misioneras.
- Cada semana lleva registro de los ingresos y egresos de cada cuenta, a fin lograr estén actualizadas para también gestionar el envío del sostén que mensualmente se hace a cada familia misionera.
- Mantiene una ardua atención en cada pago de trámites que mensualmente es gestionado a favor de los misioneros, sea que estén en el campo o en gira por Argentina.

SECRETARÍA Y DIFUSIÓN

- Gestiona la recepción de documentos de los misioneros y prepara las cartas institucionales que cada familia necesita presentar en las entidades gubernamentales de sus respectivos países.
- Edita noticias, circulares y boletines para compartir con intercesores y donantes.
- Mensualmente actualiza bases de datos de los misioneros, gpmers, movilizados y organiza las entrevistas que tienen los directivos de diferentes áreas.

Una de las características de esta oficina, es que es tan dinámica y flexible como lo es el servicio en el ministerio. Nunca hay dos jornadas iguales, así que un hábito que se ha hecho necesario es que, al inicio de cada jornada, las secretarias tomen unos minutos para orar juntas y encomendar las tareas a la guía del Señor. En un ámbito donde cada hora se reciben pedidos y llamados, no sería posible responder eficazmente sin una alta dosis de oración, creyendo que sigue aplicando para cada obrero, lo que el apóstol Pablo reconocía en su ministerio: “Por la gracia de Dios soy lo que soy; y su gracia no ha sido en vano para conmigo, antes he trabajado más que todos ellos; pero no yo, sino la GRACIA de Dios conmigo.” No podemos olvidar que sólo es por gracia que fuimos alcanzados y también es por ella que somos capacitados y sostenidos para el trabajo diario. Su gracia es tan amplia y creativa, que podemos dar continuo testimonio de cómo ella brinda eficacia operativa.

Bill Rusell, un querido y legendario jugador de la NBA, reconocido por la forma que entendía las batallas en el juego, remarcaba a sus muchachos un principio que le permitió llegar muy lejos. Ante cada nuevo desafío, su equipo mantenía este principio:

“La medida más importante de cuán bien jugué un partido, es cuanto mejor hice que jugaran mis compañeros.”

Quizás alguno considera que solo se trata de un equipo deportivo, pero en el Cuerpo de Cristo, de dimensiones mucho mayores y con objetivos de trascendencia eterna en el destino de las almas que se salvan o se pierden, el criterio de equipo no es diferente. Cada día los misioneros enfrentan situaciones esperadas e inesperadas, y quien nos sabemos miembros de este glorioso Cuerpo de Cristo en la tierra, comprendemos que sus luchas, son nuestras luchas y sus victorias, nuestros triunfos. La carta de 1 Corintios 12:25-27 (NTV) nos



recuerda: “Dios ha formado al cuerpo de tal manera que haya armonía entre los miembros a fin de que los miembros se preocupen los unos por los otros. Si una parte sufre, las demás partes sufren con ella y, si a una parte se le da honra, todas las partes se alegran...” Más que cualquier buen equipo deportivo, como familia de la fe, ¡todos somos responsables que nuestros compañeros en el campo jueguen bien el partido!

Cuando enfrentamos nuevos retos en la oficina, cosa que ocurre cada nuevo mes, nos resulta inspirador recordar lo sucedido en la obra del tabernáculo: “Y dijo Moisés: mirad, Jehová ha nombrado a Bezaleel (...) y lo ha llenado del Espíritu de Dios, en sabiduría, inteligencia, en ciencia y en todo arte, para proyectar diseños y para trabajar en toda labor ingeniosa..” (Éxodo 35:30-35). Tal vez en esa época no había posibilidades de avanzar en capacitación, como ocurre ahora con cursos y posgrados, pero creemos que lo que le sucedió a Bezaleel no fue una excepción, sino que continúa sucediendo. Nuestro gran Dios sigue proveyendo inteligencia a su pueblo y dando ideas creativas para avanzar en cada arista de la obra: sea la preparación, el envío o el mantenimiento de los misioneros. No dejamos de orar por este asunto puntual, porque cientos de veces comprobamos que en su fidelidad, para resolver situaciones complejas, el Señor nos ha provisto de nuevas estrategias y de Su preciosa y abundante creatividad.

Mucho agradecimiento hay en nuestro corazón por todos aquellos que oran (anónima o públicamente) cubriendo las oficinas. Sin duda, el trabajo administrativo se desarrolla en muchas instituciones, pero cada trámite que se gestiona en esta oficina, tiene la singularidad que sirve exclusivamente a los pies de los que van, las rodillas que oran y las manos que dan.

Este detalle la hace especial y diferente, al mismo tiempo que la convierte en blanco de ataques del enemigo. Hay decenas de ejemplos que podríamos compartir de dificultades que se levantan en el trabajo diario, en temas informáticos, electrónicos, salud, familia, envíos de dinero, trámites de visas, etc. En muchas ocasiones ellos son resueltos con un tiempo fuerte de intercesión y batalla espiritual. La obra de Dios no es natural, sino sobrenatural. Por eso requiere ser hecha por personas que caminan en lo sobrenatural, con armas y recursos sobrenaturales que Dios provee. A pesar de los siglos que han pasado, siguen siendo inspiradoras las palabras usadas para cerrar la carta a los hebreos: “El Dios de paz, que resucitó de los muertos a nuestro Señor Jesucristo, os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.” (Hebreos 13:20-21).

Nunca deberíamos olvidar que, si bien los misioneros son la figura “más visible” de la extensión del evangelio en las naciones, todos somos parte de la Gran Comisión. Sea en el papel de donante, movilizador, intercesor, coordinador, directivo o administrativo, todos conformamos la gran orquesta que el Señor

de la Mies utiliza para administrar sus designios en estos tiempos.

Similar a un director de orquesta, él conoce cada instrumento, y sabe, como quien ha escrito minuciosamente cada partitura, en qué momento cada uno debe ejecutar su parte para que el conjunto de timbres y registros suene armoniosamente. Cada uno en el lugar y con la partitura que se le asignó (orar, ofrendar, motivar, atender llamadas o completar datos detrás de un escritorio), podemos hacerlo con responsabilidad.

Esta es una orquesta diferente a todas, porque no es nada pequeña y a su vez es nacional, regional y mundial, teniendo siempre vacantes para que un nuevo integrante se una al equipo.

Nunca menospreciemos el instrumento y lugar que se nos da. Sólo juntos y en acuerdo, podemos hacer brillar el nombre del gran Director, nuestro Señor Jesucristo, y que sea él quien se lleve todos los aplausos.



DNM ARGENTINA: OBJETIVOS 2023

En este tiempo la visión del Departamento Nacional de Misiones es consolidar todo lo que tenemos ganado y alcanzado en las naciones y al mismo tiempo fortalecer la iglesia de Argentina en cuanto a oración, ayuda y envío de obreros.

Nos hemos propuesto enfatizar la espiritualidad en la vida de nuestros misioneros que claro está, continuamente son atravesados por distintos frentes que tocan la realidad mundial. Más allá de las circunstancias personales, familiares, ministeriales que siempre están, apuntamos a que no se pierda la visión del trabajo en cuanto a ganar almas para Cristo y si es posible, abrir obras en el lugar donde se encuentren.



RUBEN ALEGRE, PRESIDENTE

Rubén Alegre, esposo, padre, pastor. Nacido en Buenos Aires, Argentina, está casado con Lilliana Barreto y tienen 4 hijos y 6 nietos. Ellos viven en Buenos Aires y son pastores de la iglesia Cristo Rey en la ciudad de Loma Hermosa, teniendo también varios anexos. Desde hace muchos años, el Pr. Rubén ha desarrollado un marcado ministerio en la Enseñanza Bíblica, que lleva adelante en institutos bíblicos locales.

Fue parte de la Comisión Directiva del Departamento Nacional de Misiones desempeñándose en la función de Vice-Presidente y a partir de Enero 2023 sirve en el DNM como Presidente. En el Departamento de la UAD ha realizado desde hace varios años también la tarea de Supervisor Continental de América. Ha acompañado y apoyado a decenas de proyectos misioneros, enviando también desde su propia congregación local al campo misionero a Ariel y Rakel Alegre (Noruega), los Lizzi (China), Farinelli Clark (Perú – Croacia), Tony y Milly Pedrozo (varios puntos de África), Mauro Martínez (Letonia), Alejandro y Alejandra Saraño Bartoli (Perú), Sebastian y Sonia Saraño Lopez (Haití – Chile), Matías Pecile (Polonia – Letonia), Micaela Demarchi (Perú) y Ezequiel y Alejandra Pedrozo (Rep. de Mali).



Por otro lado, de manera contundente y a través de diversas actividades, en este año estamos afianzando la visión misionera en distintas provincias de la Argentina, trabajando también con los promotores y movilizadores. Hace unas semanas, en el mes de Julio, por ejemplo, se ha estado llevando a cabo una gira en las provincias de Mendoza, San Juan y San Luis, muchas actividades hermosas que no dejan de ser un semillero de la visión misionera que debe crecer aún más.

¡Como iglesia Argentina, estamos muy agradecidos al Señor por todo lo que nos ha permitido alcanzar, pero vamos por mucho más!

DNM ARGENTINA

TOTAL MISIONEROS: 228

PAISES: 52

PROYECTOS: 131

AMERICA: 49

EUROPA: 38

AFRICA: 21

ASIA: 19

OCEANIA: 4

VETERANOS: 112 PROYECTOS

CANDIDATOS: 19 PROYECTOS

HIJOS DE MISIONEROS: 117

MI TRABAJO COMO PROMOTORA NACIONAL

Mi trabajo como promotora nacional, lo estoy realizando desde diciembre del 2017. Esta tarea se trata de poder hablar de las misiones, del trabajo del DNM, y de los misioneros. Además, trabajo con los nueve promotores regionales, con el fin de localizar a las personas con llamado misionero y/o con carga misionera para que no solo puedan sumarse al GPM sino para que también puedan sumarse a la tarea de promocionar acerca de las misiones en las iglesias. Llevando a éstas a entender que las misiones es tarea de todos, concientizando a los hermanos a que las misiones se realizan con aquellos que van, pero también con aquellos que dan, interceden y toman tiempo para seguir transmitiendo la carga por las misiones.



**SILVIA FERRANDO,
PROMOTORA
NACIONAL Y
TESORERA NACIONAL**

Silvia viene sirviendo en la promoción de las misiones desde 1994, donde participaba del departamento local de misiones de su iglesia y como secretaria voluntaria en las oficinas del DNM. En el 2007, después de organizar el congreso mundial salió como misionera a Chile y en el 2010 fue rumbo a Perú, donde estuvo 8 años sirviendo como promotora nacional y luego como directora de las misiones foráneas. En diciembre del 2017 fue invitada a trabajar como promotora nacional en el DNM de Argentina, tarea que desarrolla hasta el día de hoy, a la par de la función de tesorera que desempeña a partir de Enero 2023.



¿Recuerda qué le prometió al misionero que visitó su iglesia?



Iglesia...¿De qué lado estás?

Mi tarea se basa en buscar a los pastores o personas con carga misionera para que puedan ocupar el puesto de promotores regionales, así como buscar con su ayuda a promotores zonales y movilizados en las distintas iglesias que nos puedan ayudar en la tarea. Realizamos la promoción a través de retiros, eventos para niños, jóvenes y adultos, nos hacemos presente en distintos eventos de la organización, colaboramos con los misioneros a la hora de realizar la agenda para su respectiva gira, etc.

Para mí es una oportunidad que Dios me ha otorgado en este tiempo, seguir sirviendo en la comisión nacional. En enero de este año ocupó la función de tesorera nacional, el trabajo es amplio pero entre los desafíos, se encuentran las tareas de verificar el envío correcto de recibos a donantes., controlar el envío al contador de los balances y control de finanzas, generar recursos para la proyección en esta nueva gestión.-

Para la eficacia de este desafío. Necesito sus oraciones. Nosotros seguimos orando y las naciones siguen esperando los obreros que Dios llamó.



Únicamente si somos fieles en nuestras
Ofrendas Misioneras, ellos estarán
realmente...



Iglesia...¿De qué lado estás?

MI ROL EN EL DNM



**LUIS GUGLIOTTA,
VICEPRESIDENTE**

Como Pastor, estoy involucrado con el DNM desde hace muchos años, primero como coordinador y luego como miembro de la Comisión Directiva. Por ejemplo, como para poner una fecha de referencia, nuestro primer viaje de Misión Posible a África fue en el año 1998 y después de ese, pudimos hacer varios más, acompañando a hermanos para instalarse y también para visitar y ministrar a los que estaban en el campo.

El rol, en todos estos años, se puede decir que siempre ha sido facilitar y cuidar a los candidatos y a los misioneros respectivamente, tanto para su salida como para su estadía en el campo.

Estimo que hay dos palabras que encierran bastante bien nuestro rol en el DNM: FACILITAR Y CUIDAR

A su vez, cada una de ellas, encierra muchos aspectos.

Ha sido hermoso ser parte de los 40 años del DNM, y lo mejor es “lo que ojo no vio ni oído oyó”, es lo que el Señor está preparando para que podamos experimentarlo en los próximos años!!

Luis y Anny son pastores de la iglesia Centro Familiar Cristiano “Rey de Reyes” de la provincia de Córdoba, como así también de varios anexos. Luis también es responsable del cuidado pastoral de los misioneros en África, Asia y Oceanía y desde hace varios años en la comisión Directiva del DNM, él ha desempeñado la función de secretario. A partir de enero de 2023 tiene el cargo de Vicepresidente del DNM.



RESEÑAS DE UN FIN DE SEMANA GLORIOSO



**POR ANGELICA ESCOCAN,
COORDINADORA NACIONAL DEL GIM**

El 11 y 12 de Agosto se llevó a cabo en la ciudad de Mar del Plata la 1° Cumbre Iberoamericana de Misiones, organizada por el DNM bajo el lema “NOS ESTAN ESPERANDO” basada en el texto bíblico Josué 13:1b.

Fue un tremendo tiempo de renovación, y la tomamos como bisagras para abrir espacios nuevos de trabajo y compromiso con la obra de Dios en las Naciones.

La Palabra recibida fue para reflexionar que estamos haciendo en el servicio al Señor y como entrar en un espacio de servicio nuevo y activo.

Algunas frases que Dios habló a través de los expositores.



“Debemos oír al Espíritu Santo para ser efectivos en el servicio”

“El corazón de Dios late por las naciones”

“Obedecer a Dios, por encima de todo, pues no se trata de nosotros, sino de su corazón”

“Estar dispuestos y estar disponibles para los planes de Dios no son lo mismo”

“El secreto de nuestro impacto en la tarea, es que el Espíritu Santo este activo en nuestro corazón”

“Fuimos diseñados para levantar esta cosecha”

“El evangelismo sabes donde empieza, pero no donde termina”

“Trabajar para la misión que Dios nos encomendó”

“Somos parte de una iglesia nacional que no se comprometió realmente en trabajar para esa misión”



“Somos responsables de que en ésta generación se haga algo más”

“Desde el lugar donde cada uno se congrega, tiene que contar milagros, tiene que orar más tiempo, tiene que movilizar a otros, tiene que ofrendar más, tiene que obedecer al llamado”

“Con un 2% de levadura se fermenta la harina. Así que no importa si el equipo que formas es pequeño”. ¡Podemos activar a otros! ¡¡¡¡Y sobre todo SER LLENOS DEL ESPÍRITU SANTO!!!! Es la única manera de hacer el trabajo bien”

¡¡¡¡Las etnias No Alcanzadas nos están esperando!!!!

“¡O lo hacemos por las buenas o lo hacemos por las buenísimas!”



Todas estas frases son de 8 predicadores diferentes, pero parecen ser parte de un solo sermón, el hilo conductor de los dos días fue realmente guiado por el Señor.

¡Fue muy lindo encontrarnos después de tanto tiempo sin estar juntos!

Agradecida a Dios por este grupo hermoso que tenemos, el equipo del DNM ensamblado desde cada rincón de nuestra nación, llena mi corazón de gozo.

Le doy muchas gracias a Dios por todos los que pudieron ser parte del evento.

¡Sigamos trabajando, orando, obedeciendo, sirviendo cada vez más!

Ya estamos trabajando para muchas oportunidades de enriquecimiento y capacitación.

Vamos por **MAS IGLESIAS, MAS OBREROS, MAS ORACIÓN, MAS COMPROMISO.**



